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Ordine del giorno: 

 

Il giorno 30 settembre alle ore 14.30 si è riunita in modalità telematica la Commissione Didattica 
Paritetica Docenti Studenti (CPDS) del Dipartimento di Farmacia e Scienze della Salute e della 
Nutrizione dell’Università della Calabria. Il Presidente verifica il numero legale dei partecipanti e 
dichiara aperta la seduta, nomina segretario verbalizzante il Dott. Francesco Russo e la Sig.ra Virginia 
Filippelli.  

Presenti: 

Prof.ssa Maria Luisa Panno (Direttore del Dipartimento) 
Prof. Francesco Puoci 
Prof.ssa Francesca De Amicis  
Prof.ssa Roberta Cassano 
Prof. Luigi Antonio Morrone 
Prof. Ivan Casaburi  
Dott. Rosita Curcio 
Dott. Francesco Pata 
Dott. Francesco Russo 
Sig.ra Virginia Filippelli 
Stud. Carmine Bellio 
Stud. Mattia Gagliotti  
Stud.Viviana Volpe 
Stud. Francesco Ventini   
Stud. Valeria Carnovale  
Stud. Alessandro Scalzo  
 
Assenti giustificati: 
 
Assenti non giustificati: 
Stud. Giuseppe Orso 
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1. Relazione di fine anno 
 
Il Presidente, Prof. Francesco Puoci, propone di adottare la stessa modalità utilizzata l’anno 
precedente per la redazione della relazione di fine anno. La segreteria si occuperà, nei giorni 
successivi, di raccogliere i documenti necessari alla sua stesura. 
 
La Commissione approva all'unanimità la proposta. 

 
 

2. Presentazione del documento per l'attivazione del corso di Fisioterapia 

Il Presidente lascia la parola alla Prof.ssa Maria Luisa Panno, che presenta l'idea di attivare un corso 
di laurea in Fisioterapia, soprattutto in considerazione della chiusura del corso di Assistenza Sanitaria. 
La Prof.ssa Panno sottolinea che il corso di Fisioterapia è molto richiesto tra gli studenti e offre 
numerose opportunità lavorative, sia a livello nazionale che, in particolare, nella regione Calabria. La 
figura professionale che il corso intende formare risponde pienamente alle esigenze del settore 
sanitario e delle strutture dove i laureati troveranno impiego. Nei prossimi decenni, il mercato del 
lavoro richiederà sempre più figure professionali con le competenze offerte da questo corso di laurea. 
Le conoscenze e capacità previste dal piano di studi sono in linea con le competenze richieste dal 
mondo della sanità per i futuri fisioterapisti. 

La Commissione approva all'unanimità la proposta, sottolineando i seguenti punti emersi 
dall'analisi del documento: 

3. Varie ed eventuali 

Intervento di Carmine Bellio: 

Lo studente segnala alcune criticità riguardo le propedeuticità nel corso di laurea in Chimica e 
Tecnologie Farmaceutiche (CTF). La Prof.ssa Panno e il Presidente osservano che le propedeuticità 
sono state attentamente ponderate per facilitare il percorso di studi, e  alcune risultano necessarie 
per affrontare meglio gli esami successivi. Si suggerisce comunque di contattare il Presidente del 
corso di laurea per una valutazione più approfondita. 

Intervento di Viviana Volpe: 

La studentessa evidenzia le difficoltà che gli studenti del quarto anno del corso di laurea 
interateneo, con sede a Cosenza e Catanzaro, incontrano per sostenere gli esami a causa della non 
coincidenza delle finestre temporali tra le due sedi. Inoltre, sottolinea come la maggior parte degli 
studenti del quarto anno risieda ormai a Catanzaro. La Prof.ssa Panno interviene spiegando che i 
periodi d’esame sono stabiliti dal Senato Accademico e consiglia di contattare il Prorettore alla 
Didattica per chiedere un intervento. Si suggerisce di inviare una e-mail, mettendo in copia il 
Presidente del corso di laurea in Medicina e Chirurgia e Tecniche Digitali, Prof. Maggiolini, oltre 
alla stessa direttrice. 

 

 



Commissione Didattica Paritetica Docenti – Studenti 
Verbale n°03 del 30 settembre 2024 

 
Discussione su linee guida per la tesi: 

Il Presidente ricorda che nella precedente riunione gli studenti avevano chiesto linee guida per la 
stesura della tesi. Chiede se la questione è ancora rilevante per gli studenti. La componente 
studentesca della Commissione conferma l’interesse e propone di approfondire l’argomento nella 
prossima riunione. 

La commissione ne prende atto 

 
Alle ore 15:30, non essendoci null’altro da discutere, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Il verbale relativo viene letto e approvato seduta stante. 

 

30/09/2024 

 
Il Presidente, 
Prof. Francesco Puoci 
 
 
 
 
Il Segretario, 
Sig.ra Virginia Filippelli 
 
 
Dott. Francesco Russo 
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